

+++ Weihnachtsvideo +++

Geschrieben von: hp

Dienstag, den 02. Dezember 2014 um 16:58 Uhr



Heute Vormittag wurde auf dem Gelände der Südwache, die nun schon fast traditionelle Weihnachtsbotschaft des Feuerwehrverbandes Halle e.V. erarbeitet. Mit wenig Geld aber viel Engagement bereiteten die Einsatz- und Führungskräfte der Südwache die Video-Sequenzen und „Stunts“ vor und führten diese mit viel Spaß und unter großer Anteilnahme von Schaulustigen aus. Wie immer soll die Botschaft vermittelt werden, dass Schutzengel zwar sehr nützlich sind, aber keinesfalls auf „offenes Feuer“ aufpassen können. Durch das „verdrehte“ Video werden die Bürger und Bürgerinnen der Stadt Halle(Saale) aufgerufen, selbst auf ihre Kerzen zu achten. Die Konsequenz, bei einer Missachtung der Aufsichtspflicht für Kerzen, wäre ein gemeinsames Weihnachtslied mit den Einsatzkräften der Feuerwehr Halle (Saale). Das dies nicht die weihnachtliche Stimmung hebt, davon können sich alle überzeugen, die sich das Video anschauen. Noch nie wurde ein Weihnachtslied so schlecht und so falsch gesungen. Das soll auch so sein – sonst wäre es ja keine Abschreckung. Gegen Mittag konnten die Arbeiten abgeschlossen werden. Das Weihnachtsvideo soll spätestens ab dem 2. Advent den Bürgern zur Brandschutzaufklärung zur Verfügung stehen. 2009 wurde die erste Weihnachtsbotschaft, aus einer spontanen Idee heraus, auf die Internetseite der Feuerwehr Halle (Saale) gestellt. Eine Vielzahl von positiven Reaktionen von Bürgern und Medien erreichten die Ersteller. Keiner hatte mit derartigen Reaktionen gerechnet. Weitere Videos wurden in den folgenden Jahren erarbeitet, die zunehmenden Maße für die Brandschutzaufklärung in der Vorweihnachtszeit Verwendung fanden. Ob eine Fortführung in den nächsten Jahren möglich ist, hängt von einigen Faktoren ab und steht noch nicht fest. Doch wenn damit nur ein Brand verhindert werden kann, würde es sich lohnen.

Fotos:

{gallery}galerie14/14.12.02video{/gallery}